

RETOUR EN IMAGES .....

SUR L'APRES-MIDI RECREATIVE DU VENDREDI 13 JANVIER 2023



La salle est prête, nous attendons les 46 convives !

Ensuite, nos exposants ont chacun préparé leur espace pour mettre en lumière leurs créations ; au courant de l'après-midi, beaucoup de questions leur ont été adressées sur leur passion et leur travail.

**Un grand merci à eux** de nous avoir dévoilé leurs réalisations et de nous avoir fait partager leur passion.

Dominique AIGLE, avec l'aide de Sylvie, a mis en place ses créations (miroirs, lampes, bijoux)





Maurice JENNER et Agnès, ont disposé les nombreuses créations en bois de Maurice





Pierre et Marie-Thérèse JUNG ont exposé des peintures et des mosaïques



**L'après-midi a débuté avec le café et les galettes de rois.**

**Des parties de cartes ou des jeux de société ont suivi, dans la bonne humeur.  
A certaines tables, nos membres ont préféré les échanges amicaux.**

**Catherine Maetz nous a réservé une surprise en fin d'après-midi, en nous interprétant magnifiquement quelques chansons de son répertoire.  
Et tout naturellement, presque tous les convives l'ont accompagné.**

**Une après-midi de détente et de convivialité, avec une belle occupation, et tellement de découvertes rendues possibles grâce à nos exposants.**

**Merci à tous de votre participation.**

**Si vous souhaitez que cette initiative soit reconduite, faites le savoir !**



